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自衛隊を選んだ理由 
 競技スキーをしていたので、スキー技術や体力を活かした仕事をした 
いと思ったから自衛隊を選びました。 

 

入隊して良かったこと 
 毎日筋トレをするので、どんどん体力がついていくのを実感できること 
です。 

 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊の訓練や規律はとても厳しく、辛いときもありますが、楽しいこ
との方が多いです。初対面の同期とはとても仲良くなり、毎日声がけし
あって楽しく生活しています。体力に自信のある人は、その体力を人の 
為に活かしてみませんか。 
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